

Relations publiques

11 NOVEMBRE 2013

COMMÉMORATION DE L'ARMISTICE AU PARLEMENT FÉDÉRAL

530 vétérans et enfants de 10 à 12 ans (*l'implication des enfants de cet âge aux côtés de vétérans s'inscrit dans le cadre de l'éducation à la Mémoire, conformément à leur programme d'enseignement*), issus des différentes provinces, ont commémoré l'Armistice ce 11 novembre au Parlement fédéral, à l'initiative de Madame Sabine de Bethune, présidente du Sénat, et de Monsieur André Flahaut, président de la Chambre des Représentants.



Le Président de la Chambre adresse la parole aux invités dans l'hémicycle de la Chambre.

Le matin, des enfants ont déposé des fleurs sur la Tombe du Soldat Inconnu, en souvenir des victimes des deux conflits mondiaux et des militaires morts en mission de paix ou en mission humanitaire depuis 1945.



Les deux présidents d'assemblée rendent hommage au Soldat Inconnu.